

## Dua Pemain Asing Alko Janjikan Juara

Written by (n/a)

Monday, 07 February 2011 19:50

---



Jum'at, 28 Januari 2011 - 20:08 wib

BANDUNG – Dua pemain asing yang membela tim Alko Bandung untuk Proliga 2011 yakni Isadora Aleixo Rodrigues dan Cindy Ramirez sudah mulai bergabung dalam latihan. Keduanya tampak pada latihan di C-Tra Arena Bandung, Jumat (28/1/2011).

Secara garis besar, kedua pemain telah menyetujui nilai kontrak yang telah ditawarkan tim manajemen sebelumnya melalui surat elektronik. Kedua pemain tersebut datang sejak Kamis (27/1).

Cindy Ramirez merupakan pemain Timnas Kolombia yang berposisi sebagai quicker. Kepada wartawan, Cindy mengaku sangat senang berada di Bandung. terlebih, klub yang dibelanya saat ini berlaga di klub profesional.

“Saya pikir ini sesuatu yang baru bagi saya. Sebagai pengalaman baru saya melihat perbedaan disini. Tapi inilah yang membuat saya tertarik datang ke Bandung,” kata Cindy ditemui usai latihan.

Pemain kelahiran 6 Mei 1989 ini menuturkan, bermain di kampung halamannya sangat berbeda dengan gaya bermain di Tanah Air. “Bermain di klub di kawasan Amerika secara umum harus pandai di offense. Tapi di sini, kita harus tahu caranya bertahan. Saya mendapatkan pelajaran baru di sini,” aku Cindy.

Karena baru pertama kalinya bergabung dengan klub voli Tanah Air, Cindy mengaku belum mengetahui kekuatan lawan dalam ajang Proliga 2011. “Saya baru pertama kali datang sehingga belum mengetahui kekuatan lawan. Justru ini menjadi tantangan tersendiri, saya akan memberikan yang terbaik untuk Alko,” tegasnya.

Sementara itu, Isadora Aleixo Rodrigues yang merupakan mantan pemain tim nasional junior Brazil mengaku senang berada di Bandung. Bersama Alko, Cindy berjanji akan memberikan yang terbaik untuk menunjang prestasi Alko.

“Saya hanya ingin memberikan kemampuan terbaik. Tentunya untuk menunjang performa tim. Saya merasa tertarik untuk menciptakan kombinasi yang terbaik bagi tim. Saya juga siap mengisi kekosongan tim ini selama ini,” terangnya.

Isadora yang pada tahun ini kemungkinan besar akan dipromosikan ke tim nasional senior Brasil ini pernah bergabung di klub profesional Brasil, Sollys Osasco, dan berposisi sebagai open

## Dua Pemain Asing Alko Janjikan Juara

Written by (n/a)

Monday, 07 February 2011 19:50

---

spiker.

Dia menambahkan, sebagai pemain yang dikontrak secara profesional, Alko akan meraih juara jika tim menginginkannya. "Saya menjanjikan sesuatu yang terbaik untuk tim ini," tandasnya. (Huyogo Simbolon/Koran SI/wei)

sumber: <http://sports.okezone.com>